

BEW4 Ges

Antragsteller*in: Gesine Ihnen

Tagesordnungspunkt: 4.1.3. Schatzmeister*in (FINTA* oder offen)

Als erstes die Bewerbung in leichter Sprache. Weiter unten der Text in komplexer und ausführlicher

Hello ihr Lieben,

ich möchte mit euch für eine gute und gerechte Zukunft kämpfen. Gerade jetzt braucht es uns besonders.

Mut durch die Grüne Jugend

Rechte Parteien werden stärker. Menschen in der Politik brechen Gesetze oder schüren Angst. Viele Menschen haben Sorgen um ihr Leben, ihre Arbeit oder ihre Gesundheit.

Das macht auch mir Angst.

Aber: Wir haben Mut und gute Ideen!

- Nein zu Krieg und Wehrpflicht. Wir wollen Zusammenhalt in der Gesellschaft.
- Ja zu einer Vermögenssteuer für Reiche. Damit Geld gerecht verteilt ist und alle gut leben können.
- AfD-Verbot jetzt. Damit unsere Demokratie nicht von der AfD zerstört wird.

Wir gegen die?

Wenige reiche Menschen haben sehr viel Macht. Sie bestimmen Politik und bestrafen die Schwächsten. Dagegen kämpfen wir!

Grüne Jugend heißt aber auch: Wir streiten mit den Grünen selbst.

Wenn Grüne vor einem „Linksruck“ warnen, den Klimaschutz bremsen oder Informationen von Menschen in die USA verkaufen, dürfen wir nicht still sein.

Grüne Politik bedeutet: links, klimaschützend, gerecht.

Wir müssen vor allem gemeinsam gegen Faschismus, Hass und Hetze kämpfen.

Was will ich tun?

- Grüne Jugend soll ein Ort sein, wo man lernen darf. Wo es okay ist, etwas nicht zu wissen. Wir sprechen über die großen Probleme: Geld, Macht und die Zerstörung von Raum, in dem Mensch, Natur und Tiere leben.
- Grüne Jugend soll offen sein: Barrieren abbauen – z.B. Treppen, schwere Sprache, Leistungsdruck.
- Grüne Jugend soll cool sein. Wir brauchen Gemeinschaft, die uns stark macht – gerade im Wahlkampf.



Über mich:

Ges (Pronomen sie/ihr), studiere im Master Psychotherapie und ich bin als Sprecherin der Grünen Jugend Freiburg und auf Landesebene für euch im Landesawarenessteam aktiv <3

Ich freue mich, euch bei der Landesmitgliederversammlung zu sehen. - Eure Ges

Text in komplexerer Ausführung:

Ihr Lieben,

gemeinsam mit euch möchte ich für eine gerechte, bessere Zukunft kämpfen. Für das gute Leben, insbesondere in Baden-Württemberg. Gerade jetzt braucht es uns mehr denn je!

Mut durch die Grünen Jugend

Gesichert rechtsextreme Partei vereinen fast ein Drittel der Wähler*innen auf sich, Brandmauern werden durchbrochen und eigentlich demokratische Parteien brechen offen mit dem Gesetz und weisen Menschen rechtswidrig an Grenzen ab, um symbolisch Politik zu machen – in diesen Zeiten, wo Menschen Angst, um ihr Leben, ihre Gesundheit um ihre Existenz haben, weil sie zum Spielball von Mächtigen werden, da fällt es mir oft schwer mutig und angstfrei zu sein.

Unsere Generation muss aber nicht nur die immer größer werdende Last tragen und uns sogar mit unserem Leben verpflichten. Nein, wir sollen eigentlich auch noch für alle Probleme dieser Welt eine Lösung haben. Aber das Gute ist: Wir haben Lösungen: Mut nein zu Krieg und Wehrpflicht zu sagen. Kein Bock auf Steuererleichterungen für Überreiche, her mit der Vermögenssteuer. Kein Bock auf Nazis - AfD-Verbot Jetzt!

Die Grüne Jugend gibt mir Mut, weil wir so viele sind und gemeinsam für das kämpfen, was wirklich im Fokus der Politik stehen sollte: sozialer Zusammenhalt, ein bezahlbares Leben und Wohnen, für Gleichberechtigung, für Klimagerechtigkeit und progressive Politik, die sich nicht dem hingibt, was gerade viele Stimmen abgreifen könnte. Wir gestalten aktiv den Diskurs und wir zeigen, was wir können! Egal ob Land oder Stadt - überall zeigen wir, wie stark wir sind. Und mit GTies wie Clara Schweizer unserer Landtagskandidatin, machen wir ein starkes Angebot für junge Menschen und Hoffnung auf eine lebenswerte Zukunft.

Wir gegen die?

Es braucht eine starke Grüne Jugend Baden-Württemberg. Wenige Konzerne, reiche Eliten und privilegierte Gruppen haben überproportional viel Einfluss. Sie formen unsere Gesellschaft, indem sie in die Politik wirken und mit Hetze und Sanktionen die Ärmsten und Schwächsten dieses Landes bestrafen und Ungleichheiten zu ihrem Vorteil aufrechterhalten. Solange Menschen sich über andere Menschen, Tiere und Natur stellen, will ich nicht aufhören mit euch zu kämpfen. Aber Grüne Jugend heißt auch sehr oft mit den Grünen zu ringen. Denn wo sich Grüne hinstellen und vor einem Linksruck warnen, das Verbrenner-Aus anzweifeln und unsere Daten an Antidemokraten verkaufen, dürfen wir nicht leiser sein. Grüne Politik ist inhärent links, klimaschützend und Bürger*innenrechte verteidigend. – Lol, sowas überhaupt sagen zu müssen... – Umso deutlicher müssen wir das immer wieder klarstellen. Denn gerade, wenn es um Regierungsmacht geht, scheinen manche in Frage zu stellen, wofür Grün eigentlich steht. Und trotzdem ist es mir wichtig, zu sagen, dass unsere Energie nicht ständig in den Kampf gegeneinander fließen kann. Ich möchte mit euch dafür streiten, dass wir endlich gemeinsam in eine Richtung boxen nämlich gegen Faschisten, Antidemokraten sowie gegen Hass und Hetze.

Was tun?

„Patriarchat zerschlagen“ – das stand auf dem Pulli der Person, die mich freudig zu meinem allerersten Grüne Jugend Treffen begrüßte. Ich hatte keine genaue Vorstellung, was mir der Pulli eigentlich sagen sollte, aber cool fand ich ihn trotzdem. Und genau das wünsche ich mir für die Grüne Jugend:

- Grüne Jugend als Ort, wo es vollkommen ok ist, nicht alles zu wissen. Grüne Jugend, als Ort, wo wir Wissen weitergeben und es uns gemeinsam erarbeiten. Mir persönlich ist es dabei wichtig, die Kernprobleme unserer Gesellschaft immer wieder in den Blick zu nehmen: das Patriarchat, der Kapitalismus und der Kolonialismus.
- Eine offene Grüne Jugend! Menschen, die nicht dem entsprechen, was man persönlich kennt, werden oft stigmatisiert und ausgegrenzt. Mit meiner Arbeit im Landesawareness-Team würde ich gerne weitermachen und noch mehr in den Verband hineinwirken, dass wir uns Barrieren bewusst machen und abbauen. Wo eine Treppe ist, da ist kein Weg. Wo komplizierte Wörter verwendet werden, da ist kein Verständnis. Wo eine Leistung gefordert wird, gibt es kaum Luft für Individualität. Nur gemeinsam sind wir stark und es zählt jede einzelne Person.
- Und was ich mir besonders wünsche: Eine coole Grüne Jugend. Solidarisch. Antifaschistisch. Gerecht. Das sind Inhalte, mit denen wir Menschen Hoffnung und Gemeinschaft geben. Dieser Landtagswahlkampf wird mit Sicherheit auch sehr viel Frust hervorrufen und ich möchte, dass wir eine starke Gemeinschaft haben, in der wir uns gegenseitig auffangen können und der jungen Generation zeigen, dass wir trotzdem weitermachen.

Ich freue mich sehr, euch alle bei der Landesmitgliederversammlung zu sehen! - Eure Ges